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◆事務所　〒892-0828　鹿児島市金生町3-13 - 5Ｆ TEL：099-223-5902 FAX：099-223-7507

会長　堂園　光一郎　幹事　永田　健吾　会報雑誌委員長　萩原　徹

本日の主要
プログラム
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■前回の例会（6月29日）の報告

① 国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）　　②会長あいさつ

③ 会 務 報 告　　④ 出 席 報 告　　⑤ ニコニコBOX披露
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2022年（令和4年）7月6日

　２０１３年１月（染川年度・山下Ｇ年度）入会
し２０２３年１月で１０年目を迎えます。この
１０年大きくロータリーは変容してきまし
た。その中で感じたことを今年度の方針に取
り入れたいと思います。　
　入会当時はＤＬＰ、ＣＬＰがもっぱらのテー
マであり、入会して２年後の２０１５年ＲＩ戦
略計画が出されました。２０１５年ＲＩ理事会
は「ロータリーは時代に追いついていかなけ
ればならい。ロータリーは時代に適応しなけ
れば、ロータリーは将来に備えがなければい
けない。」つまり、これまでこれらが出来な
かったということで変化、進化をビジョンに
取り込み、行動の標準化が進められてきまし
た。現在もロータリーの方針にもなっていま
す。戦略計画とは物々しいネーミングでもあ
り、ＲＩから発信されたトップダウンとも受
けとれる消化不良的な理念の押し付けに多少
の戸惑いを覚えました。それが意味すること
は、組織としてのロータリーも時代の変化に
対応せざるえない状況になってきたというこ
とです。
　その様な背景には、デジタル化、社会問題
となっている少子高齢化、生産年齢である労
働人口の減少も関わっていると思います。その

人口減少ですが、２０２５年には機械と人との
仕事の割合は５０％と同じとなると言われてお
り、医療・介護の世界にもＡＩやロボットが投
入されてきています。ロッボト手術も珍しく
なくなりました。企業においてもデジタル化
は、意思決定のスピードや正確が必要とされ
ているからです。知識や専門性、オペレー
ション、指示のもとで素早く確実に多量に生
産することは機械にとってかわられます。
　ロータリーの変革に対してクラブ内で求め
られることは何でしょうか。当クラブの年齢
構成は４０才代から～８０才代まで５世代間が
います。各世代に様々なアイデンティティー
があり、多様なロータリー体験があります。
その様な世代間の連携こそ大事で組織の強み
となります。今表面化していないが隠れてい
る問題をいかに見つけ出し、新しい価値を創
造し問題点を提示できるかです。ロボットで
はできません。顧客体験ならぬロータリアン
体験こそがこれから先のＡＩの時代には重要
と思われます。

会長 堂　園　光一郎

年度初めの挨拶

７月のロータリー

クラブ協議会（活動方針 会長・幹事）



　小山会長、田中幹事、一年間お務めご苦労様でし
た。お二人のご努力に感謝しニコニコします。

　コロナ騒ぎの中での一年間でしたが会長、幹事、役
職の皆さん、ご苦労様でした。感染者も出さずに会務
が執行できて良かったですね。感謝してニコニコします。

　小山会長、田中幹事、お疲れさまでした。これから
は大いに楽しんでください。

①小山会長、田中幹事、一年間お疲れ様でした。お二
人の活躍に感謝しニコニコします。

　本日は欠席で申し訳ありません。
②柏木敏郎会員が鹿児島トヨペットの代表取締役副社
長に就任されました。

　柏木会員のご健勝とご活躍を祈念しニコニコします。
　（たまには出席してね～）

　小山会長、田中幹事、一年間本当にお疲れさまでし
た。コロナ禍で厳しい状況が続く中、献身的にクラブ
運営に努められたと思います。感謝してニコニコします。

　小山会長、田中幹事、一年間ご苦労様でした。初め
ての親睦交流部門でしたが皆様のご協力のもと楽しく
活動ができました。皆様にニコニコします（^ ＿^ ）／

　小山会長お疲れさまでした。ありがとうございました。

　小山会長、田中幹事一年間お疲れさまでした。全く
私事ですが７月５日わが息子達は神村学園さんと甲子
園をかけて戦います。何が何でも勝ちます！みなさん
の応援お願いします。私事ですみません‼

（次週へつづく）

　今年度最後の例会に多くの皆様方にご出席いただき
感謝申し上げます。１２回の休会はございましたがどう
にかこの日を迎えることが出来ました。本当にありが
とうございました。堂園・永田年度も多くの方々のご
出席お願いいたします。本日はミニコンサートを楽し
みながらゆっくりお過ごしください。

　小山会長、田中幹事ご苦労様でした。

　ガバナー補佐の任期もあと１日となりました。コロナ
禍の中で延期・再開の繰り返しでホントにお世話に
なった事務局の加藤さんに感謝してニコニコします。

　コロナウイルス感染拡大でご苦労も多かったと思い
ます。その中でクラブをリードしていただき、おかげさ
までこの一年もロータリーを楽しむことができました。
　小山会長、田中幹事ありがとうございました。

　前週、当社創業１５０周年の記念式典を無事に終える
ことが出来ました。足掛け４年コロナの影響で１５０年
が１５２年になりました。特にシイツウ深尾さんには大
変ご苦労をおかけしました。人数制限もコロナで厳し
く皆様方を招待できませんでした。これから時代を更に
醸していく所存です。

松  田　武  泰 君

濵  嵜　和  久 君

久  永　忠  範 君

有  村　春  房 君

染  川　周  郎 君

天  本　美  信 君

　  島　信  一 君

藤  安　秀  一 君

大  山　康  成 君

深  尾　兼  好 君

山之氏　秀  行 君

〈プログラム〉
・クラブ協議会（活動報告　会長・幹事）
・深尾ガバナー補佐訪問
・ミニコンサート（フルート・クラリネット・ファゴット演奏）

〈幹事ゲスト〉
　大同生命保険株式会社　永井　美砂江　様

〈６月の在籍表彰〉　６名
２３年　川畑　宏二　会員　１４年　海江田嗣人　会員
　４年　濵嵜　和久　会員　　４年　諏訪園　匠　会員
　１年　植村　公保　会員　　１年　水流　源彦　会員

前回の例会記録 （ 6月2 9日分）

新年度会長・幹事・
ＳＡＡ・会計挨拶

休会

会長・幹事就任挨拶

全員クラブ協議会
前年度会長・幹事慰労会
１８：３０～ 城山ホテル鹿児島

例会なし
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鹿児島大学
稲盛記念館

７月　７日（木）

７月　７日（木）

７月　７日（木）

７月　８日（金）

７月　８日（金）

会員卓話
新入会員自己紹介

会長・幹事・委員長
就任挨拶

新入会員歓迎会

休会

クラブ協議会（方針発表）

クラブ協議会
（各委員会報告）
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鹿児島西ＲＣ

市内ＲＣ例会プログラム

小  山　光  義 君、田  中　藤  雄 君

川  畑　宏  二 君、菊 永　昭二郎 君

クラブ協議会（活動方針）
次 回
予 告

7月13日（水）１2：3０～　　山形屋

かも


